

2015年4月1日

 富士急ハイランド

富士急行株式会社
株式会社富士急ハイランド

本日限りの新絶叫アトラクションを公開 絶叫必至のストレッチ「シャウトレッチ」登場



本日（4月1日）、富士急ハイランド（山梨県富士吉田市）に新絶叫アトラクション「シャウトレッチ」が1日限定で登場いたしました。

「シャウトレッチ」とは、思わず叫んでしまうほど痛いストレッチのことで、インストラクターが筋肉の凝り固まったところを徹底的に刺激することで、体験者は絶叫アトラクションに乗った時以上の本気の絶叫をしてしまうという、まさに究極の絶叫アトラクションです。この度、“富士急ハイランドに新絶叫アトラクション登場”というエイプリルフール企画に合わせての登場となります。

怪しさ漂う外観に、開園直後から注目を集めていましたが、10:00に体験が始まると、テントの中からは立て続けに叫び声が聞こえてくるようになりました。一番乗りで体験した千葉県茂原市からお越しの古賀さんは、「新型絶叫アトラクションと言うことで入ってみただけれど、想像していたものと全然違った。インストラクターさんの押す力が強くて思わず叫んでしまいましたが、何か体が軽くなった気がします。」と話していました。

富士急ハイランドは今後も、“絶叫”を追求して参ります。

【「シャウトレッチ」とは】

体の筋肉の凝り固まった箇所体重をかけてほぐす新型ストレッチプログラム。大人も転げまわって絶叫するほどの痛さから、シャウト+ストレッチをかけあわせて「シャウトレッチ」と名付けられました。

（公式HP <http://shoutrech.tanoshinal.com/>）

